

La culture de l'œillet honorée par une fresque

Elle égaye un mur sans âme à l'intersection du chemin du Cal de Spagnol-Soubran et de l'avenue de la Lanterne, dans le quartier de Fabron - La Lanterne. Une fresque vient d'être réalisée par l'artiste Jennifer Miller, adepte du *pixel art*. « C'est une Niçoise de plus de trois mètres de haut qui cueille des œillets avec, en fond, le Baou de Saint-Jeannet. Le comité de quartier a voulu rendre hommage à la culture qui était effectuée à l'époque sur cette colline », explique Jennifer Miller.

60 m² ont donc été laissés aux mains de l'artiste pendant une quinzaine de jours pour la réalisation de son

œuvre. Mais il y a eu un travail préparatoire de plus de deux mois pour figer le projet avec la Ville et le comité de quartier. Une fois les esquisses validées, ne restait plus qu'à laisser l'artiste s'exprimer sur le mur. « J'ai utilisé une technique mixte avec bombe, aérosol et peinture de façade. J'ai ensuite verni la fresque pour qu'elle résiste aux aléas climatiques », précise Jennifer Miller. Et de conclure : « Cette œuvre de street art est un hommage à nos racines. Et cette bonne manière de rendre la culture accessible à tous. »

ALAIN RICCI
aricci@nicematin.fr



Une Niçoise de plus de 3 mètres habille ce mur du quartier Fabron - la Lanterne.

(DR)